



An den
Stadtverordnetenvorsteher
Jens Grode
Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main

CDU Fraktion
in der
Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Rüsselsheim am Main

Fraktionsvorsitzender
Matthias Metz
Rathaus/Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main

fraktion@cdu-ruesselsheim.de
www.cdu-ruesselsheim.de

**Anfrage der CDU-Fraktion an den Magistrat der Stadt Rüsselsheim
zum Thema: „Clever – Electric – City“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Grode,

bezugnehmend auf den Bericht von Stadträtin Frau Marianne Flörsheimer im Planungs-, Bau- und
Umweltausschuss am 27. August 2020, bittet darum die CDU-Fraktion, folgende Anfrage an den
Magistrat der Stadt Rüsselsheim am Main weiterzuleiten:

1. Welche Probleme gab es bei der ersten Ausschreibung des Projekts „Clever - Electric - City“?
2. Haben sich Unternehmen/Firmen bereits auf die ursprüngliche Ausschreibung beworben?
Falls ja, wie viele?
3. Wie genau konnte es zu Lieferproblemen bei den Ladesäulen kommen? Liegt das
Problem/der Fehler bei der Stadtverwaltung, oder dem Anbieter der E-Ladesäulen?
4. Können die Fördermittel seitens des Bundeswirtschaftsministeriums auch durch die Projekt-
Verzögerung weiterhin abgerufen werden?

Wir erbitten bis spätestens vor Beginn der nächsten Ausschusssrunde (21.09.2020) die Fragen
schriftlich zu beantworten. Falls dies nicht möglich ist, bitten wir um eine Information zu welchem
Zeitpunkt die Anfrage beantwortet wird.

Rüsselsheim am Main, 10. September 2020


Matthias Metz
Fraktionsvorsitzender